

La Compagnie du Passage

Entre théâtre et environnement

Créée il y a 5 ans, la Compagnie du passage propose des spectacles et des ateliers de théâtre, contes ou marionnettes pour tous les publics avec un recherche de lien entre le théâtre et l'environnement. L'association intervient pour les médiathèques, les théâtres, les écoles, mairies, associations, centres socioculturels mais également dans les festivals et manifestations diverses.

"Les liens entre nature humaine et environnement sont un axe d'exploration privilégié de la compagnie", souligne Christine Beffeyte, chargée de communication. Trois spectacles sont ainsi proposés : "Le conte du potager", disputes et réconciliations au pays des légumes, "Murmures", jeux d'eau et de marionnettes et "Histoires d'hommes et d'arbres", spectacle de contes liés aux



Du théâtre qui s'appuie sur la nature humaine et l'environnement

arbres. "Il s'agit avant tout d'une recherche artistique. On s'adresse à l'imaginaire du public, à sa capacité de voyager. Cependant les spectacles s'appuient sur des données scientifiques ou des

expériences précises". Il est à noter que les marionnettes sont issues de matières recyclées ou d'éléments de la nature.

L'objectif des ateliers de théâtre et de marionnettes de la Compagnie repose, soit sur la création artistique individuelle et collective, soit sur le développement de formes d'expression artistiques sur des thèmes liés à l'environnement humain et naturel, le développement durable, les comportements. "La Compagnie du passage cherche à collaborer sur des projets ou des créations qui s'appuient sur la capacité de chacun à créer et la recherche de chacun de se situer dans un environnement épanouissant."

Contact : 06 12 93 11 90
ou ciedupassage@orange.fr

L'Echo de La Presqu'île 8 OCT 2010